

Almussafes y la Politécnica buscan soluciones para impulsar a Ford

► El alcalde se reúne con investigadores y científicos para abordar el futuro de la factoría valenciana

JOAN GIMENO. ALMUSSAFES

■ El Ayuntamiento de Almussafes se han aliado con la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) en busca de soluciones para mantener la fabricación de automóviles en la factoría Ford, cuyo polígono de empresas auxiliares y proveedores ha convertido la Ribera Baixa en uno de los grandes polos industriales de la Comunitat Valenciana. El alcalde, Toni González, ha visitado las instalaciones del Instituto Universitario de Investigación CMT (Clean, Mobility & Thermofluids) para intentar que la reconversión industrial que afecta al mercado de la automoción «sea lo

menos dolorosa posible».

«Necesitamos de este conocimiento del CMT, que está poniendo en marcha las soluciones para que, en el futuro, haya posibilidades de mantener el sector del automóvil, sobre todo, en la Comunitat Valenciana», declaró González tras la visita. Por su parte, el investigador José Ramón Serrano se mostró partidario de fomentar este «canal de comunicación para seguir escuchando los problemas que por ejemplo tiene el Ayuntamiento de Almussafes en un sector en que la UPV es líder mundial como es el transporte y la automoción, estudiar sus inquietudes y proponer soluciones».

La reunión, celebrada ayer en València, puso en contacto a 12 científicos e investigadores de siete universidades, una empresa y un centro de investigación con 14 políticos de siete ayuntamientos y diputados

El centro de investigación de la UPV reconoce las incógnitas que deja el proceso de electrificación del sector

de las tres provincias valencianas. Serrano, investigador del CMT-UPV, ha destacado que, de este modo, los políticos «saben que estamos aquí, a quién llamar y por dónde acceder a un mundo de conocimiento que a veces les resulta opaco. Nosotros, por nuestra parte, sabemos también, cuando tenemos una buena idea, dónde podemos encontrar un altavoz y un canal de comunicación para hacerla llegar al gran público».

El investigador de la UPV destacó su voluntad, tras este primer paso,



Aparcamiento de vehículos en Ford de Almussafes.

VICENT M. PASTOR

de «seguir escuchando los problemas que tiene el Ayuntamiento de Almussafes en un sector como el del transporte y la automoción en el que la UPV es líder en el mundo. Así -agregó este investigador- podremos establecer un canal de comunicación que nos permita estudiar sus inquietudes y proponer soluciones

porque, obviamente, se está produciendo una reconversión en el ámbito del motor de combustión, que era un mundo muy asentado, hacia una situación como la actual, en la que existe mucha incertidumbre en cuanto a cuáles van a ser las próximas estrategias, inversiones y caminos».